



## CELEBRACION DEL 50 ANIVERSARIO DEL CENTRO ASTURIANO DE MIAMI

**EL SR. EMBAJADOR DE ESPAÑA EN EEUU, SR. DON SANTIAGO CABANAS, SEÑALO LOS LOGROS OBTENIDOS POR EL CENTRO ASTURIANO EN LAS PASADAS CINCO DECADAS EN EL SUR DE LA FLORIDA**



El Sr. Don Santiago Cabanas, Embajador de España en Washington D. C. dedica unas palabras de elogio a la labor incansable que Da. Hilda García Avello ha tenido como Presidenta del Centro Asturiano de Miami. Tuvo también palabras afectuosas para los miembros, familiares y amigos que se dieron cita junto a autoridades del Principado de Asturias y la Ciuda de Miami a la celebración de tan digno acto.



Da. Hilda García Avello, Presidenta del Centro Asturiano tuvo palabras de profundo agradecimiento para los visitantes distinguidos que horaron con su preseca la celebracion del 50 aniversario, Da. Hilda, hizo un breve resumen de la historia de este Centro y la labor que se hace en pro de la Asturia en el Estado de la Union Americana más ASTURIANO desde su descubrimiento hasta el presente.,



El Padre Menéndez, Capellán del Centro Asturiano, hace la invocación, seguido de un emotivo brindis con todos los presentes recordando aquellos pilares del Centro Asturiano que ya no estan entre nosotros.



Después de escuchar los himnos de EEUU y España, el maestro gaitero Bras Rodrigo que viajó de Asturias a Miami para este evento, interpreta las notas del 'ASTURIAS PATRIA QUERIDA' himno del Principado de Asturias que fue cantado con entusiasmo y nostalgia por todos los presentes, terminando con el tradicional,

**¡PUXA ASTURIES!**



Sr. Don Santiago Cabanas, Embajador de España junto al Padre José Luis Menéndez parroco de la Iglesia de Corpus Cristi, Da. Rita María Cambor Rodríguez Consejera de la Presidencia del Principado de Asturias y el Sr. Don Jaime Lacadena, Consul General de España en Miami

# RECONOCIMIENTO AL CENTRO ASTURIANO DE MIAMI DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS Y LA CIUDAD DE MIAMI



Da. Rita María Camblor Rodríguez, Consejera de la Presidencia del Principado de Asturias hace entrega a Da. Hilda García Avello de una placa de reconocimiento y la bandera del Principado

Palabras de elogio para el Centro Asturiano de Miami por parte del Comisionado Sr. Manolo Reyes quien entrega a Da. Hilda García un diploma de reconocimiento de parte de la Ciudad de Miami, su alcalde y comisionados.



Da. Hilda García Avello junto a los distinguidos visitantes Padre José Espino rector de la Ermita de la Caridad, Padre José Luis Menéndez, Capellán de Centro Asturiano, el Sr. Embajador Don Santiago Cabanas y el Sr. Consul Don Jaime Lacadena



Jorge Olmo Ron Prada, Director General de Emigración y Memoria Democrática, Sr. Embajador Don Santiago Cabanas Da. Hilda García Avello, Da. Rita María Camblor Rodríguez, Consejera de la Presidencia, Comisionado Manolo Reyes, Da. María Antonio Fernández Felgueroso, Presidenta del Consejo de Comunidades Asturianas, Sr. Cónsul Don Jaime Lacadena, Da. Sofia Ruiz del Arbol, Cónsul Adjunta, Da. Blanca Esther Aranda Rilo del gabinete de la Conserjería de la Presidencia.

Grupo de distinguidas damas Inés de León, Mylene Díaz, Amelia Toural, Mercedes Toural, María B. Díaz, Julia Sánchez, María Cristina Baños y Marta Durán

Da. María Antonio Fernández Felgueroso, Da. Hilda García Avello, Da. Rita María Camblor Rodríguez, Sr. Embajador Don Santiago Cabanas, Sr. Cónsul Don Jaime Lacadena, Sr. Jorge Olmo Ron Prada.



Miembros, familiares y amigos disfrutaron del suntuoso banquete



La gala del 50 aniversario del Centro Asturiano de Miami, contó con la participación de varios artistas. Directamente del Principado de Asturias viajó el maestro gaitero Bras Rodrigo a quien se le unieron la Sra. Beatriz Martínez, becada de la Escuela de Asturias, Maricarmen y su acordeón y el maestro José Ruiz Elcoro quienes deleitaron a todos los asistentes con música tradicional Asturiana y Española.